

## Osterhase besuchte die Weißlahn in Terfens

TERFENS. Eine große und zugleich sehr freudige Überraschung für die zahlreichen Kinder und Eltern der Fischer und Freunde des „Fischerstüberls“ war am Ostersonntag der Besuch des Osterhasen in der Weißlahn.

Die Idee der beiden Wirtsleute Maria und Heinz Lener sowie die bunten und süßen Osterüberraschungen fanden vor allem bei den Kleinen großen Anklang und wurden mit einem großen Dankeschön entgegengenommen.



Der „Auftritt“ des Osterhasen war eine gelungene Überraschung